
Christlich-Demokratische Union 
-Fraktion im Rat der Stadt Telgte – 

 

 
An Herrn 
Bürgermeister Wolfgang Pieper    
Baßfeld 4-6 
48291 Telgte                                                                                                 22.04.2014  
 
 
Mit der Bitte um Weiterleitung an: 
 
Frau Sabine Grohnert – BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN 
Frau Karin Horstmann – Freie Demokratische Partei 
Herrn Klaus Resnischek – Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
 
 
Antrag der CDU-Fraktion zur Sitzung des Bau und Planungsausschusses                      

am  08.05.2014 

 

Die CDU-Fraktion beantragt nach § 3 der GO des Rates: 
 
Die Stadt Telgte plant und errichtet an der westlichen Seite der Kreuzung Von-Siemens-
Straße, Ecke Daimlerstraße/Einsteinstraße eine Querungshilfe für Fußgänger und Radfahrer. 
 
Begründung: 
Seit längerem schon wird die Von-Siemens-Straße als Verbindungsstraße zwischen dem 
Orkotten und dem Telgter Süden zunehmend intensiver durch den Straßenverkehr genutzt. 
Mit der Einrichtung der Baustelle am Orkotten zur Erneuerung der Fuß- und Radwege dort 
hat sich die Verkehrsbelastung nochmals erhöht.  Diese Belastung wird sich auch nach 
Abschluss der Baustelle Orkotten voraussichtlich nicht wieder verringern. Durch die 
Verkleinerung der Fahrbahnbreite muss auch zukünftig  mit entsprechendem 
Ausweichverkehr in die Von-Siemens-Straße gerechnet werden. 
Der  Schulweg vieler Kinder aus dem Telgter Süden zur Marienschule und zum Schulzentrum  
führt über diese Kreuzung. Ebenso passieren viele Bewohner der Westfalenfleiß-Wohnstätte 
an dieser Stelle die Von-Siemens-Strasse. 
Die Zufahrt zum neuen Aldi-Markt über die Daimlerstrasse zieht zukünftig ebenfalls 
 mehr Verkehr in diesen Straßenbereich. 
Vor dem Hintergrund dieser dauerhaft veränderten Verkehrssituation hält die CDU-Fraktion 
es für dringend geboten, die Sicherheit bei der Querung für Fußgänger und Radfahrer zu 
verbessern. 
Die Einrichtung einer Querungshilfe mittels einer Insel, die entsprechende Aufstellfläche 
bietet, ist hier das Mittel der Wahl. 
Die CDU-Fraktion beantragt die kurzfristige Planung dieser Maßnahme mit Vorstellung der 
Ergebnisse im nächsten Bau- und Planungsausschuss. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Christoph Boge 
 


